## 各 位

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

3月9日(水)、弊社本社(大阪市北区)に勤務している従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

## ≪当該社員≫

3月 4日(金)	最終出社日
3月 5日 (土)	のどの違和感の症状
3月 7日 (月)	在宅勤務
3月 8日 (火)	発熱 (37.5度)、のどの痛みの症状
3月 9日 (水)	抗原定量検査の結果、陽性判定
現在	自宅療養中

当該従業員は発症後及び発症前の2日間において外部関係者との接触はありません。

今後は、所轄保健所と連携して必要な措置を取る予定ですが、上記の経緯及び感染判明後の当該 社員からの聞き取り調査において、濃厚接触者はいないとの判断をいたしております。

また、当該事業所従業員のうち現時点で体調不良を訴える者は、当該従業員以外にはおりません。なお、弊社では、執務室内の消毒を日常的に実施しております。

弊社では、在宅勤務及び時差出勤を導入しており、平素より従業員の体調管理を徹底し、衛生管理を強化するなど感染予防に努めております。

引き続き、お客様、従業員及びその家族の安全確保を最優先とし、今後も感染拡大の防止に取り 組んでまいりますので、関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解くださいますようお願い申 し上げます。

【この件に関するお問い合わせ先】

総務人事部総務人事課

電話番号:06-7166-6180